

兵庫県立氷上西高等学校 School News

輝く地域の星となれ ～一人一人が主人公～

丹波市青垣町佐治378番地3 TEL 0795(87)0146 FAX 0795(87)1553



第3号 令和4年7月19日発行 詳しい情報はHPで随時更新中！ 氷上西

検索

ライフル射撃部（臼井さん・中垣さん・池本さん）全国大会・国体予選出場！

ライフル射撃部が兵庫県総体で上位に入賞し、近畿大会に出場しました。さらに7月末に広島県で行われる全国大会、8月末の国体予選へ駒を進めています。ご声援、よろしくお願いします。

5月29日（日）兵庫県高校総体の結果

臼井 一晟 ライフル男子 個人5位（7月29日全国大会へ）
池本 優路 ライフル女子 個人5位（7月28日全国大会へ）
中垣 知里 ピistol女子 個人優勝（8月19日国体近畿予選へ）

6月19日（日）近畿高等学校春季ライフル射撃選手権大会の結果

中垣 知里 ビームピistol女子 第2位
臼井 一晟 ビームライフル男子 第15位



最後の体育大会（3年生）

3年生は今年の体育大会が最後の体育大会ということで、みんなで円陣を組み気合を入れて挑みました。

パフォーマンスバトルではよさこいソーランを踊りながら神輿を担いで練り歩き、1・2年生の時よりも迫力のある応援旗を作り、パフォーマンスバトルの部と応援旗の部の2冠をとることが出来ました。

3冠を取ることは出来ず、悔しい思いはしましたが、思い出に残る楽しい最後の体育大会にすることが出来たので良かったです。文化祭では、賞を取れるように、またみんなで力を合わせて頑張りたいです。



初めての体育大会（1年生）

この体育大会を通して、仲間と共に目標に向かって努力する事の素晴らしさを学びました。練習を始めたころは、高校生活が始まって間もなかったので、仲間との息が合わず、バラバラでしたが、みんなで一つのことに取り組むことで仲間との団結力が強まりました。例えば、大縄跳びの練習では、回数を重ねるごとに上達し、声が出るようになりました。初めてのパフォーマンスバトルではダンスリーダーが中心になって振り付けを考え、本番で力を出し切ることが出来ました。優勝には至らなかったけど全てを出し切ることが出来ました。初めての体育大会で、仲間との思い出ができて良かったです。



パワフルな2年生！

今年の体育大会での2年生はパワフルでした。3年生に対しても物怖じせず、がむしゃらに立ち向かっていたと思います。先輩や後輩のみんなが圧力を感じていたのではないのでしょうか。特に綱引きや棒引きでは、相手に対して1歩も引かずに立ち向い、堂々と勝利をおさめました。その結果、競技では3年生を圧倒し、優勝することができました。1年生の時よりも団結力を深め、活気があふれ、他の学年にも元気を与えられるような存在になれたと思います。



*スクールニュースは、各学年の総務委員が記事を書き、写真を選んで作成しています。